

IV-EXKLUSIV

Ihre persönliche Mitgliederinformation | 30 | 29.08.2013

THEMEN

ÖSTERREICHS WIRTSCHAFT BRAUCHT ZEITGEMÄSSE RAHMENBEDINGUNGEN [»]

IV-UMFRAGEN: MENSCHEN AM ARBEITSPLATZ ZUFRIEDEN [»]

BMW F KÜNDIGT ERSATZ DER STUDIENBEITRÄGE ALLE UNIVERSITÄTEN AN [»]

KRANKENVERSICHERUNG 2013 WEITERHIN IM PLUS, GEBARUNGSVORSCHAU FÜR 2014 UND 2015 JEDOCH NEGATIV [»]

» TIPPS+TERMINE

TIPPS+TERMINE

„Zeige es mir und ich werde mich erinnern, beteilige mich und ich werde es verstehen“

Unter diesem Motto bietet das ScienceCenter-Netzwerk im Herbst erstmalig ein Seminar zur Professionalisierung von interaktiver Wissenschafts- und Technikvermittlung an. Lernen Sie Erfolgsfaktoren kennen, um Nachwuchs für Wissenschaft und Technik gezielt zu begeistern oder komplexe Themen begreifbar an „Laien“ zu vermitteln! Zielgruppe: u.a. Lehrlingsbeauftragte, PR-Verantwortliche, sowie MitarbeiterInnen, die für die Vermittlung der betrieblichen Forschung/Arbeit nach Außen eingesetzt werden.

Termine: 8./9.11.2013: Haus der Natur Salzburg oder 29./30.11.2013: Technisches Museum Wien

Details und Anmeldung: <http://www.science-center-net.at/index.php?id=519>

Last Call for Entries: Communication Excellence Award

Anmeldeschluss auf den 06. September verlängert

Erstmals Auszeichnung für herausragende Performance im Bereich der integrierten Kommunikation | Einreichfrist bis 6. September 2013 verlängert | Prämierung in vier Kategorien.

Der Verband für integrierte Kommunikation (VIKOM) will besondere Leistungen künftig auch auszeichnen. In Kooperation mit dem Salzburger Marketing Institut (SMI) und Prof. (FH) Dr. Marcus Stumpf wird heuer erstmalig der „Communication Excellence Award“ vergeben. Prämiert werden Fachleute, die auf kreative Art nach einem integrierten Ansatz kommunizieren – und damit bei den angesprochenen Zielgruppen eine nachhaltige Kommunikationswirkung erreichen.

Link zur Website: <http://www.comex-award.at/>

Link zur Ausschreibung (pdf) :

http://www.vikom.at/FILES/UPLOADS/1377698715_ComEx_Ausschreibung_2013_neu.pdf

Gesundheitsprojekt „Mit Migranten für Migranten“ startet zum zweiten Mal

Im September 2013 startet zum zweiten Mal das Gesundheitsprojekt „Mit Migranten für Migranten – MiMi GesundheitslotInnen Wien“. Ziel des Projekts ist es mehrsprachige, interkulturelle